
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 7年 3月 12日 13：10 

閉会 令和 7年 3月 12日 13：16 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 菊地哲也、堀江祐司、藤田一男、吉田克則、青砥與蔵、吉村守広、鈴木孝則 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 事務局長 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続調査について 

その他 

8 議事の経過 

堀江祐司副委員長開会 

菊地哲也委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続調査について 

委員長：意見あれば提案願う。 

藤田一男委員：委員長の考えは。 

委員長：学校給食を提案する。前々回の議会報告会のときに、保護者からおかずが少なくなっ

た。無償化もよいが、内容を充実させてほしいという意見があったので、所管事務で調査す

るのもよいかと思う。試食を兼ねての調査。 

吉田克則委員：異議なし。 

委員長：調査内容は、学校給食でよろしいか。 

（よいという声あり） 

鈴木孝則委員：小学校、中学校どちらなのか。 

委員長：学校給食センターでの調査としたい。 

鈴木孝則委員：以前調査したときは、学校で生徒と一緒に給食を食べた。 

藤田一男委員：給食センター内で調査したときもある。 

（給食センター内がよいという声あり） 

委員長：給食センターでの調査とする。 

吉田克則委員：試食する給食費はどのように支払うのか。 

委員長：事務局に説明を求める。 

事務局長：そのときに支払うか、もしくは親睦会会計より立て替え払いすることになると思う。 

藤田一男委員：午前 10時 30分から調査して、その後試食としては。 

事務局長：時間は、給食センターと調整・確認する。 

吉田克則委員：調査日は。春休みの関係もある。 

事務局長：給食がはじまるのが 4月の後半ごろと思われるので、それ以降の日程で確認する。 

委員長：日程は、事務局及び担当課と調整して後日連絡することとする。終了する。 

副委員長による閉会 

議 長 

確認印 

 



塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          総務常任委員長 


